

cher côté à côté avec leurs concitoyens d'origine britannique pour la défense du pays. J'espère que le sol canadien ne sera jamais profané par l'invasion de l'étranger.

M. ROSS—Nous ferons à l'avenir ce que nous avons fait par le passé, et nous prenons dans ce qui a été fait par le brave Salaberry la gloire qui lui appartient et la gloire qui nous appartient à chacun de nous. Il est beau de consulter notre histoire et prendre exemple des hauts faits accomplis par nos prédecesseurs.

---

*Dans le mois d'août 1879, on lisait dans le Journal de Québec, sous la signature de M. T. P. Bédard :*

LE COLONEL DE SALABERRY ET LES  
HURONS DE LORETTE.

Le mouvement populaire en faveur de l'érection d'un monument au héros de